

Report 28

編集・発行 世田谷・生活者ネットワーク 代表/川上ユミコ
〒154-0021 世田谷区豪徳寺1-20-7 アーバン豪徳寺101
TEL 03-3420-0737 FAX 03-3706-1744 <http://setagayaseikatsusha.net/>



東京・生活者ネットワーク都議会議員

西崎光子

にしざきみつこ
レポート●

は誰の目にも明らかでした。これまで取り組んでいかなくては山積する今、一日も早い都政の正常化に法税制改革など都としての重要課題が至るには至っては、やはり潔く自ら辞職するので追及もやむを得ないと議会側が判断してしまったことは大変残念です。

府や政権与党の都政への関与を強化させることは三転じ、疑惑解明にはほど遠い状況でした。法的拘束力をを持つ百余条委員会委員に問い合わせられたたびに、知事の説明に浮いた状態となりました。同時に、国会に提出する都の発言力は著しく低下し、政務委員会総務委員会の集中審議では、各

ばかりでした。都民への責任を果たす」という

事の政治姿勢を問い、いち早く辞任を求めていましたが、知事は「粉骨碎身都政に恩

か」「生活資金がなぜ500万円も必

要なのか」誰もが感じる疑問でした。

無利子・無担保で借りることが出来たの

は、政治家としてあまりに非常識です。」な

建設中である徳洲会からお金をすること

健設施をつくり、今も多摩地域に病院を

7億円を超える補助金を受けて老人保

石原前知事が任期途中で都政を放り出

し、後継指名されて大量得票で当選した

猪瀬知事が、在わずか1年で「政治と

社会の問題で辞職に追い込まれ、3年足ら

ずの間に3度の都知事選舉を迎えること

は、都民にとって大変不幸なことです。古

い政治の殻を破る清新な知事の誕生に生

活者ネットワークも尽力してまいります。

西崎光子は、2014年度予算に向けた要

望書を提出しましたが、知事不在のため、

受け取ったのは財務局長でした。東京はそ

う遠くないうちに人口減少社会に転じ、高

齢者が急速に増えることが確実で、労働

力とともに女性や高齢者への期待が高まり

ます。今までの働き方を見直し、ワーク・

ライフバランスを推進し、子ども・若者から高齢者まで誰もがゆとりある生活ができるよ

う、市民目線からまとめた予算提案の実現に向けて、しっかりと活動をすすめます。

500万円問題で

辞任は当然

500万円問題で

追及を受けた猪瀬知事は、ついに辞任しました。

歓喜のオリビツ招致決定からわずか3か月、徳洲会からの資金借り入れ問題の

どうなる都政?!

猪瀬知事ついに辞任



都の財務局長に予算要望を渡す生活者ネットワークの都議。

な、お、12月19日、都議会生活者ネットワークは、2014年度予算に向けた要請を提出しましたが、知事不在のため、詰めを迎えていた来年度予算編成も、宇宙の間、約1か月、都政は停滞し、大

32012年から 3回目の都知事選

西崎光子は、2014年度予算に向けた要

望書を提出しましたが、知事不在のため、

受け取ったのは財務局長でした。東京はそ

う遠くないうちに人口減少社会に転じ、高

齢者が急速に増えることが確実で、労働

力とともに女性や高齢者への期待が高まり

ます。今までの働き方を見直し、ワーク・

ライフバランスを推進し、子ども・若者から高齢者まで誰もがゆとりある生活ができるよ

う、市民目線からまとめた予算提案の実現

に向けて、しっかりと活動をすすめます。

西崎光子は、2014年度予算に向けた要請を提出しましたが、知事不在のため、詰めを迎えていた来年度予算編成も、宇宙の間、約1か月、都政は停滞し、大

予算要望を財務局長に

西崎光子は、2014年度予算に向けた要請を提出しましたが、知事不在のため、詰めを迎えていた来年度予算編成も、宇宙の間、約1か月、都政は停滞し、大

な、お、12月19日、都議会生活者ネット

望書を提出しましたが、知事不在のため、

受け取ったのは財務局長でした。東京はそ

う遠くないうちに人口減少社会に転じ、高

齢者が急速に増えることが確実で、労働

力とともに女性や高齢者への期待が高まり

ます。今までの働き方を見直し、ワーク・

ライフバランスを推進し、子ども・若者から高齢者まで誰もがゆとりある生活ができるよ

う、市民目線からまとめた予算提案の実現

に向けて、しっかりと活動をすすめます。



活動記

11月

- 1 決算委員会
- 5 都庁ヒアリング
- 6 大学生とのヒアリング
- 9 世田谷・生活者ネットワーク30周年の集い
- 12 保坂辰人区長の会
- 13 決算委員会 第4回定例会最終日に猪瀬都知事に辞任をせまる討論をする
- 14 セミナー「新公会計制度」
- 19 財務委員会
- 20 決算委員会
- 21 決算委員会
- 22 議会運営委員会
- 23 福島原発事故の報告
- 28 財政委員会
- 29 都議会本会議



12月

- 1 決算委員会
- 2 決算委員会
- 3 議会運営委員会
- 4 都庁ヒアリング
- 5~6 都議会本会議
- 9 総務委員会傍聴 1月7日、経堂駅頭にて、区議4人とともに活動報告をする
- 10~11 財務委員会
- 12 議会運営委員会
- 13 都議会本会議
- 14 予算要望のまとめ
- 16 財政委員会視察
- 17 総務委員会傍聴
- 18 議会運営委員会
- 19 予算要望提出
- 20 議運理事会
- 24 都議会本会議



Information

新知事に質す 西崎光子一般質問

都議会傍聴ツアー

日時：**3月6日(木)**
16：00～19：00頃

場所：都議会議会棟

都議会でどんな質問をしているのか？
都議はどうな姿勢で都議会に臨んでいるのか？

そして、新都知事の都政運営は？
新都知事に対し、西崎光子が鋭く質問をします。
注目の都議会に傍聴に行きましょう。

2月26日(水)から3月28(金)まで
都議会第1回定例会が開かれます。

多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの食品安全行政は、体制を強化して、都の食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。

これまで多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。



これまで多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。

これまで多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。多くのレスポンスや事業所がある東京。多くの信頼の失墜はあるまいせん。多くの食品安全行政は、事業者の指導・監視に当たることを強く求めました。

かりと提案していくべきだと思います。万5千人規模に変更できるようになっただけであります。少子高齢化・人口減少・省エネなど課題が山積する東京で、常設を取らざるを得ないと思います。これはサッカーチームの本拠地として2ピック開催期間のみ、その後は仮設を大型施設建設を参考するようになります。現にロンドンオリンピックのメインスタジアムも8万人規模であります。これらも異議が噴出していく

新国立競技場は我が国が整備するものが、国際的な常設観客席の大規模な建築物について専門家が整備を進めておりわけではありません。新国立競技場は我が国が整備したこととは遺憾です。国家プロジェクト大規模に変更し、都市計画決定して京都都市計画審議会でこの地域の地区に假設または取り壊しが可能とされています。中でもアパートなども含まれ、都に全く関係ない事業ではないにもかかわらず、東号があり、都立明治公園や都営霞ヶ丘競輪場に向けた施設建設が動き出します。計画で観客席8万人の大規模な施設が本当に必要より2020年東京五輪に向けた施設建設は、22の競技施設を建設する予定で、その半分がアパートなども含まれ、都に全く関係ない事業ではないにもかかわらず、東号があり、都立明治公園や都営霞ヶ丘競輪場に向けた施設建設が動き出します。計画で観客席8万人の大規模な施設が本当に必要となります。



巨大的な新国立競技場と神宮外苑地区のまちづくり



新国立競技場完成予想図